

第 61 回プログラミング・シンポジウムの開催にあたって

今年も、冬のプログラミング・シンポジウムを無事に開催することができました。ご発表、ご参加いただいた皆様に心より御礼申し上げます。

今年の開催時期は、例年と同様の 1 月 10 日 (金) から 12 日 (日) としました。年が明けて最初の研究活動として、良いスタートダッシュを切るために、この会を有意義にご活用いただければ幸いです。元号が令和に改まって最初の開催ですが、淡々と着実にまた 1 回、回を重ねております。皆様もこのコミュニティの発展に引き続きお力添えください。

昨年の夏のプログラミング・シンポジウムは「夢の子ども向けコンピュータ教育カリキュラム」というテーマで 2019 年 9 月 6 日 (金) から 8 日 (日) まで、静岡県のかんぼの宿伊豆高原にて開催されました。8 件の発表に加えて、参加者でコンピュータ教育用の授業を設計し、お互いに受講してみるというワークショップも行われ、熱のこもった議論が続く活発な会議になりました。工夫をこらした会議を企画し、運営していただいた、幹事の原田康德さん、丸山一貴さん、山口文彦さん、八木原勇太さん、渡辺勇士さん、どうもありがとうございました。夏のプログラミング・シンポジウムについては、開催形式などのアイデアを引き続き募集しております。アンケートなどご意見をお寄せいただければ幸いです。

第 52 回情報科学若手の会は、2019 年 10 月 12 日 (土) から 14 日 (月) にかけて、長野県に加藤山崎教育基金 軽井沢研修所にて開催を予定しておりましたが、折悪しく台風 19 号が襲来し、参加者の安全を考慮して開催を断念しました。魅力的な発表が集まっており、参加を予定していらっしゃる方々には残念な結果となりましたが、今後、日を改めての発表機会などを検討いただいていることですので、引き続き情報を注視いただけると幸いです。プログラミング・シンポジウムからは、今回の開催キャンセルにおいて生じた費用のサポートなど、可能な支援を行って参ります。企画に尽力いただいた、幹事の黒崎優太さん、佐々木康汰さん、高橋真奈茄さん、武田真之さん、田中京介さん、和田佳大さん、どうもありがとうございました。引き続きよろしく申し上げます。

幹事団の体制について、昨年度末に上田真史さんと馬谷誠二さんがご退任されました。長い間ありがとうございました。また、本年度より新たに、大島聡史さんと三廻部大さんに幹事をお引受けいただくこととなりました。現在の幹事は、浅野智之さん、大島聡史さん、三廻部大さん、大日向大地さん、新屋良磨さん、対馬かなえさんです。

なお、今回のシンポジウムは、トレジャーデータ株式会社様、株式会社インターネットイニシアティブ様からスポンサーとしてご支援いただいております。この場を借りて御礼申し上げます。

プログラミング・シンポジウム委員会
幹事長 横山 大作 (明治大学)